



元気いっぱい! ごかっ子情報



町内の小・中学校で行われた取り組みや行事などを紹介します。
今月は、五霞中学校を紹介します。

◆合唱祭・かすみ祭 大成功!

11月2日に合唱祭・かすみ祭が行われました。本年度は、日頃お世話になっていたいるスクールガードの皆さんにも参観をしていただき、午前の合唱祭、そして吹奏楽部、有志グループ発表を行いました。

合唱祭では、各クラスが練習の成果を発揮し、審査員の先生に素晴らしい講評をいただきました。



◆三年生感動の合唱を披露

11月8日には、猿島郡中学校音楽会が本校を会場に行われ、吹奏楽部と三年生全員で参加しました。

吹奏楽部は、これまで全員で力を合わせて練習してきた成果を発揮し、素晴らしい演奏を披露しました。

また、学校代表として合唱に参加した三年生は、かすみ祭以上に力の入った素晴らしい歌声で、会場内に感動をあたえました。

猿島郡内の小中学校がすべて参加した素晴らしい発表会となり、特に、三年生にはよい思い出ができました。



◆未来の町議会議員に?

11月12日には、中学生議会が行われ、12名の中学生議員が参加しました。議会では、未来の五霞町について学級で考えた意見や質問を発表しました。染谷町長様をはじめ、町の行政担当各部署から代表課長さんに回答をしていただき、貴重な経験となりました。

この中学生議会は三年に一度開催されています。生徒たちも学級で五霞町について話し合うなど、時間をかけて準備を進めました。中学生の真摯な意見が、これからの五霞町に反映されることを願っています。



◆資源回収ご協力

11月16日には、本校PTA主催で資源回収を行いました。

この活動は、生徒のボランティア精神向上を図る目的で以前から行っています。保護者や地域の皆さんにご協力いただき、段ボール、新聞紙、アルミ缶、雑誌を地区ごとに回収しました。

活動で得られた収益は、生徒たちの学習に役立つ校内環境整備に利用させていただきます。ご協力ありがとうございました。

◆朝のあいさつ運動展開中

五霞中学校では、年間をとおして月曜日をボランティアあいさつ運動の日として、毎週50名を超える生徒が集まります。また、全校生徒・保護者が年に一回は揃って東門に立ち、あいさつを盛り上げています。

いつも、町民の皆様から返ってくるあいさつが、励みになっています。